

Diputado se deslinda del asesinato del ex funcionario de Tlalnepantla, Luis Gutiérrez

SILVIA CHÁVEZ GONZÁLEZ
CORRESPONSAL
TLALNEPANTLA, MÉX.

El diputado local con licencia, el ex panista Adrián Juárez Jiménez, en rueda de prensa ayer, a la cual asistió con un chaleco antibalas, rechazó su participación en el homicidio de Luis Antonio Gutiérrez Herrera, ex director de administración del ayuntamiento de Tlalnepantla, perpetrado el 27 de abril pasado.

Juárez Jiménez señaló que Gutiérrez Herrera pretendía denunciar la falsificación de su firma para avalar contratos por al menos 400 millones de pesos en dicha alcaldía durante el gobierno de Marco Antonio Rodríguez Hurtado, edil con licencia y candidato a reelegirse por PRI-PAN-PRD y Nueva Alianza.

Adrián Juárez, candidato a primer regidor en la planilla Sigamos Haciendo Historia con el abanderado a edil de Tlalnepantla, el morenista Raciél Pérez Cruz, calificó de “irresponsable” una nota informativa donde se le pretende relacionar con el crimen de Gutiérrez.

Explicó que el 29 de abril acudió a la Fiscalía General de Justicia del Estado de México (FGJEM) en Toluca para hacer una denuncia de hechos, en la cual narró los encuentros que tuvo con Antonio Gutiérrez desde noviembre de 2023, quien sospechaba del desvío del erario.

En esa ocasión, por primera vez, como diputado de la Comisión de Seguridad Pública, Luis Antonio lo abordó para que lo acercara con la titular del Órgano de fiscalización mexiquense (Osfem), Miroslava Carrillo Martínez, a fin de exponer

presuntas anomalías en el ayuntamiento. El 8 de enero anterior se llevó a cabo la reunión en la Osfem, donde el extinto funcionario expuso que su firma había sido falsificada en contratos de obras hasta por 400 millones de pesos.

Carrillo Martínez le recomendó iniciar una denuncia ante la FGEM para que la Osfem pudiera intervenir. Sin embargo, cuando el occiso dijo que tenía la documentación para hacer la acusación, fue asesinado el 27 de abril cuando viajaba en su automóvil con su esposa y sus hijas.

“Mi denuncia es de hechos para que sepan lo que pasaba, es un tema que ellos (la FGJEM y el Osfem) tienen que seguir y ver si existe o no (el desvío)”, sostuvo Adrián Juárez, quien dijo desconocer las evidencias y manifestó que temía por su vida y la de su familia.

#ADRIÁNJUÁREZ

EXIGE INVESTIGAR ASESINATO

EXFUNCIONARIO IBA A
ACUSAR DESFALCO, DIJO



ESTADOS@
ELHERALDODE
MEXICO.COM



DE ABRIL FUE
ASESINADO
LUIS GUTIÉRREZ
HERRERA.



MDP HABRÍA
DESVIADO MAR-
CO RODRÍGUEZ
HURTADO.

Luego de rechazar las versiones que lo señalan como sospechoso del asesinato de Luis Antonio Gutiérrez Herrera, exdirector de Administración de Tlalnepantla; el diputado independiente con licencia, Adrián Juárez, conminó a la gobernadora Delfina Gómez y a la Fiscalía General de Justicia del Estado de México a atraer la investigación, para encontrar a los responsables.

El diputado local aseguró que el exfuncionario de Tlalnepantla, quien fue asesinado el pasado sábado 27 de abril, tenía pruebas de un presunto desvío de recursos públicos por 400 millones de pesos cometido por el gobierno del alcalde con licencia, Marco Antonio Rodríguez Hurtado, quien busca reelegirse en el cargo, como abanderado de la coalición Fuerza y Corazón por Estado de México. 🗣️

FOTO: LETICIA RÍOS



**EXHIBE
EVIDENCIA**

• Adrián Juárez presentó pruebas del presunto desfalco.

Adrián Juárez se deslinda de muerte de Luis A. Gutiérrez

CARLOS ZAID
TLALNEPANTLA

El legislador con licencia, Adrián Juárez, quién es parte de la planilla del candidato Raciél Pérez Cruz, rechazó este día cualquier imputación en su contra por el homicidio del ex director de Administración de Tlalnepantla, Luis Antonio Gutiérrez Herrera, ocurrido el sábado anterior.

En conferencia de prensa reconoció haberse reunido previamente y en diversas ocasiones con la víctima, Luis Antonio Gutiérrez.

Refirió que tuvo al menos tres encuentros, una en diciembre, otra en enero y una más el día que asesinaron a tiros a una persona afuera del restaurante Casa Ávila, en Satélite.

Adrián Juárez narró que en diciembre pasado fue contactado

por Gutiérrez para enlazarlo con la titular del Osfem, Miroslava Carrillo, para hablar de presuntas irregularidades administrativas.

Al hablar con ella -asegura Juárez- Miroslava Carrillo le pidió presentar la denuncia ante la FGJEM y luego regresar con ella.

El legislador indicó que el miércoles 24 estuvo en La Mansión Satélite durante tres horas con Luis Antonio, quien le pidió vincularlo con el candidato de Morena a la presidencia municipal.

Juárez hizo ver que acompañaría a Luis Antonio a la Fiscalía a presentar la denuncia referida y acordó una reunión con el candidato para este martes, misma que ya no pudo llevarse a cabo.

Explicó además que efectivamente acudió el sábado al lugar donde asesinaron al ex director de Administración del gobierno



El legislador con licencia pidió a las autoridades indagar las denuncias y el homicidio del ex funcionario. ESPECIAL

local, “como cualquier persona con sensibilidad y humanismo, dado que lo conocí; acudí a su sepelio y estuve con su esposa e hijas y demás familiares dándole el pésame”, dijo.

Añadió que incluso acudió ante la Fiscalía General de Justicia del Estado de México a presentarse y en denuncia de hechos dejó asentado lo informado en esta conferencia.

“Me presenté voluntariamente para ponerme a su disposición para cualquier aportación que requieran en la FGJEM”, afirma. Pidió indagar las denuncias y el homicidio del exfuncionario.

El legislador exhibió el acta iniciada por denuncia de hechos, además de copias impresas de las conversaciones que tuvo con el extinto ex funcionario asesinado a balazos el sábado anterior. ■